

Unsere Zeit ist JETZT

Unter diesem Motto haben sich in den vergangenen zwei Jahren 8 Mädchen und 8 Burschen aus Batschuns auf ihre Firmung am Sonntag, den 03.06.2018 um 10:00 Uhr, vorbereitet.

Für unsere monatlichen Treffen haben wir 4 Firmbegleiterinnen ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt:

Neben inhaltlich-spirituellen Treffen mit Pfarrer Placide waren auch Treffen wie ein Kennenlern- und Aktionstag im Garnitza mit Bettina Keckeis und Barbara Ströhle, ein Filmabend zum Thema Flucht „Lauf Junge, lauf“, der gemeinsame Besuch der Jugendmesse und ein Ausflug mit Paten, zum Jugendgottesdienst „an Stoa hupfa lo“ an den Bodensee, auf dem Programm.

Daneben gab es verschiedene Sozialaktionen wie die gemeinsame Bewirtung beim Adventmarkt oder - mit Sicherheit das Highlight der beiden Vorbereitungsjahre – der Schaffertag im Haus Marienruh in Laterns.

Aktionen wie die Mithilfe, Bewirtung und Kinderbetreuung beim Kürbisfest sowie auch Treffen mit Referenten, Diakon Anton Pepelnik zum Thema „Freiheit und Verantwortung“ und Caritasseelsorger Elmar Simma zum Thema „Leiden und Sterben – der Sinn des Lebens“, zudem eine frühmorgendliche Wallfahrt am 1. Mai nach Rankweil, ein Informationstreffen für die Firmpaten mit anschließendem Kegelabend, Ratschen zu Ostern und die eine oder andere Wanderung waren mit dabei.

Spritzig, quirlig, unternehmungslustig, hilfsbereit und manchmal auch herausfordernd haben wir die 16 Jugendlichen in den beiden Jahren erlebt.

Miteinander gewachsen und gereift sind wir alle auf jeden Fall – DANKE!

Liebe Firmlinge,

eure Zeit ist JETZT – wir freuen uns mit euch und wünschen euch alles Gute auf eurem Weg!

Elvira, Carola, Liane und Elisabeth